

10/18ちょっとだけ花火をみませんか

**10/19梓川地区スポーツ協会創立70周年
スポレクフェスIN梓川2025**

梓川を盛り上げる2日間!!中学生が取組み中



10/18・10/19 2日間は梓川地区を中学生が盛り上げます。梓川中学校3年生は総合的な学習の時間を利用して、今回の企画に携わっています。商工会議所青年部、公民館職員、スポーツ協会会長等がアドバイザーとして授業に参加し地域の思い、運営の方法を伝え、より良い会となるように練っています。

中学生ならではのアイデアで盛り上げます。

当日はコロナ禍で踊る事が少なくなった「梓川音頭チーム」が様々な曲で梓川音頭を踊ります。地域の皆様とともに楽しめる内容となっていますのでぜひ、ご参加ください。

御浜町・梓川地区ふれあい交流会



御浜町と梓川地区の小学生による「ふれあい交流会」が8月6日から8日に行われました。御浜町からは御浜、阿田和、尾呂志学園小学校の5・6年生15人、梓川からは梓川小学校の5・6年生8人が参加。8日までの3日間、熊野地方の自然を満喫しました。

御浜町と梓川地区は平成5年に友好親善提携を締結。御浜町はみかん、梓川はりんごを交換し合い、両校の給食で提供されるなどの交流をしているほか、ふれあい交流会として1年ごとにお互いの地区を訪問し合っており、今年は梓川から御浜町へ訪問しました。初日は御浜町のみかん、郷土の獅子舞を見学。2日目は、くじら餌やり体験、カヌー体験。3日目は一木木綿について学ぶなど盛りだくさんの3日間でした。

児童たちはすぐに打ち解け、帰り際には連絡先を交換し手紙を書く約束をしていました。

これからも地域交流が続いていくことを願っています。

